



## Entrevista / Melissa Estefanía Vargas Camacho (Diputada –PRI)

“Lo hicimos en el uso de nuestros derechos ciudadanos, civiles y políticos para denunciar a la gobernadora Layda Sansores por violencia política en relación de género. Es muy desafortunado, en primer lugar, que señale que ella cuenta con información de este tipo, lo cual primero decimos categóricamente es completamente falso, no hay ningún video, no hay ninguna fotografía de este tipo y segundo, está haciendo calumnia y afectando la imagen pública de nosotras como legisladoras priistas”.

<https://drive.google.com/file/d/1H9YQeLj7r6yJ9cx194klcfGTYKUEYt9c/view>